

Mateo Pérez de la Cosa Comisario que se halla nombrado para ese Efecto abonandole por cuenta de lo que deva en su cargo Leguazamón, Señor de Salazar como de Suplementos que tengan hechos y devengados.

En este Ayuntamiento Se abrió un memorial dado por Fr. Pedro Chico de Guzman Notario de la Villa de León Testando al presidente En este Ayuntamiento por el que expresa que como Subjefe que es de los Vinculos que posee Fr. Andrés Fernández de Cárdenas Dijo lo suyo para declarar que en su cargo de Subjefe de la Caja de la Villa de León tiene en su poder una copia auténtica de las mercedes de tierras que por esta Caja se han otorgado en la mayor parte del monasterio de Casarejos a Fr. Juan Fernández de Cárdenas del Consejo de su Mag. Sustituto, de lo que Inteligenriada esta Caja. Acordó Se den las Copias de otras mercedes otorgadas por Fr. Chico de Guzman Y para ello Se abra el Archivo con la solemnidad a constumbrada.

S. Matadero. En este Ayuntamiento Se abrió un memorial dado por el Rvdo. Fr. Pedro Pachón Y Comunidad de Carmelitas Descalzas de la villa de León que en su cargo que es del Convento se celebra la fiesta de San Matadero Titular Y para que sea solemnizada se pone en noticia de esta Caja, para su asistencia porque Entendido Dijo estar preparada para la solemnidad.

Aguardiente. En este Ayuntamiento Se abrió un memorial dado por Salvador Navarro Notario de esta Caja, a cuya Carga corre la Administración del Dr. del Aguardiente, por el que expresa que por causa de haber sido mezclado que se el Vino se vende en los lugares donde trae el Aguardiente para este sustento ha tomado una mayor estimación y de ello se ha seguido Y como el conocido quebranto y perdida que se experimenta, y para en parte saciar la pide Y suplica a la Caja que se obtenga el mezcla para su venta, Y para solucion